
C'est avec enthousiasme et détermination que je vous adresse 
aujourd’hui ma candidature à la présidence de la section locale de 
Fleurus. Fidèle à notre belle commune, j’habite Saint-Amand depuis
 toujours. À 38 ans, maman de deux enfants, je suis profondément 
attachée à notre ville et à son développement.
Mon engagement politique ne date pas d’hier : dès 2006, j’ai fait le choix de m’investir en me
présentant aux élections communales. Plus récemment, en 2024, j’ai renouvelé cet engagement et
ai eu l’honneur d’être élue conseillère communale. Professionnellement, mon parcours m’a
permis de développer une expertise en urbanisme et en développement territorial. Après six
années passées au sein du cabinet de l’échevin de l’Urbanisme et du Logement à Charleroi,
j’occupe aujourd’hui un poste de chargée d’expansion dans le développement immobilier
commercial.
Convaincue que notre section a besoin d’un nouvel élan, je souhaite, avec une équipe dynamique
et engagée, redonner à notre mouvement une impulsion forte et constructive.  
Ensemble, nous aspirons à renforcer la présence du MR à Fleurus, à encourager un dialogue
constructif et à fédérer autour de projets concrets qui amélioreront le quotidien des citoyens.
Votre soutien sera déterminant pour insuffler cette nouvelle dynamique. Comptant sur votre
confiance, je reste à votre disposition pour échanger et construire ensemble l’avenir de notre
section.


